

Soziales Engagement der Westfälischen Provinzial für Förderschulen

Auszubildende übergaben 1.000 Euro an die Regenbogenschule. Auch die Münsterlandschule konnte sich über eine Geldspende freuen.

Münster, 14. Juli 2017. Die Auszubildenden der Westfälischen Provinzial Versicherung überreichten 1.000 Euro an die Regenbogenschule. Die Münsterlandschule profitiert ebenfalls von dem Engagement und schafft neue Unterrichtsmaterialien im Wert von 300 Euro an. Seit vielen Jahren organisiert das erste Lehrjahr der Provinzial ein soziales Projekt. "In unserer Ausbildung ist soziales Engagement ein fester Bestandteil. Dadurch lernen die Auszubildenden Verantwortung zu übernehmen und erweitern ihre soziale Kompetenz", sagt die Generalbevollmächtigte Personal Beatrice von Brauchitsch. Dieses Mal planten sie dafür schon im November. Die Azubis organisierten einen Nikolausverkauf an Kollegen, bei dem rund 2.000 Euro zusammenkamen. 1.000 Euro überreichten sie in Form einer Geldspende am Dienstag an die Regenbogenschule. Auch eine Projektwoche im April wurde von diesem Geld finanziert. Dabei lernten die Auszubildenden die Schüler bei gemeinsamen Aktionen näher kennen. Backen, Basteln und ein Besuch der Feuerwehr ließen die Hemmschwelle schnell sinken. Die Münsterlandschule hingegen hatte ein Anliegen das mit dem Geld bereits verwirklicht wurde: Neue Unterrichtsmaterialien, wie ein Europapuzzle und Rechenkettchen. Für die Regenbogenschule steht der Verwendungszweck des Geldes auch schon fest: Rund 100 Schüler der Grundstufe werden nach den Sommerferien einen Ausflug zum Planetarium machen. "Da der Transport unserer Schüler ein großer Aufwand ist, freuen wir uns besonders über die Spende der Provinzial", so Stufenleitung Monika Aschemann. Die Auszubildenden werden bei dem Ausflug auch wieder dabei sein.

Bildunterschrift Bild 1: Die Stufenleitung der Grundstufe der Regenbogenschule, Silke Mester und Monika Aschemann sowie einige Schüler nahmen die Spende der Auszubildenden der Westfälischen Provinzial entgegen.

Bildunterschrift Bild 2: Stuhlkreis in der Münsterlandschule.